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宮
みや で ら

寺 佑
ゆ き

欣 議員

「馬」で「やぶさめ」を広めよう

馬をとおして、日本中に毛呂山町の流鏑馬を広

めたいです。牧場や競馬場、動物園などにポ

スターを張り、馬を好きな人に流鏑馬を観に来ても

らうのはどうでしょうか。

【答】とても素晴らしい提案です。早速検討します。

今年は過去に流鏑馬で乗り子を務めた瀬戸大也選手

がオリンピックに出るなど、全国に町の流鏑馬を

知ってもらうチャンスです。積極的に取り組んでま

いりますので、議員もぜひＰＲにご協力ください。

粟
あ わ た

田 幹
かん

 議員

農家のための獣害対策を

イノシシなどを退治するハンターは、高齢者が

増えて若い人が減っているそうです。このま

まだとハンターが減り、獣害が増えてしまうので、

ハンターが増えるような対策をお願いします。

【答】ハンターになるには難しい試験や多額の費用

が必要なことや、動物を殺処分することへの抵抗な

どもあり、ハンターを目指す人が増えない状況です。

1人でも多くの人に関心を持っていただけるよう、

狩猟について情報を発信するように努めます。

7月 28 日、毛呂山町役場議場で、第 22 回子ども議会を開催し

ました。

町立４小学校の６年生を代表する 20 人の議員が、中川弥紗希

子ども議長の進行で一般質問を行いました。夢のある質問や、

町執行部をドキリとさせる鋭い質問など、毎年様ざまな意見や

質問が集まります。今年はどんな内容だったのでしょうか。子

ども議員たちの質問を、ぜひご覧ください。
▲

中
川 

弥み

さ

き
紗
希 

議
長

第 22 回
子ども議会
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西
にし む ら

村 一
い っ さ

颯 議員

毛呂山町の不審者を減らすために

不審者を減らして平和な町にしたいです。今

行っている防犯パトロールは車ですが、車が

通れない細くて暗い道などもあるので、車のほかに、

人が歩いてパトロールしたら良いと思います。

【答】全ての小学校区を徒歩でパトロールするのは、

人員的にも難しいことです。防犯パトロールの車が

通れないような暗い場所、危険な場所は家族や学校

に必ず話をし、１人で下校する際や夕方は、明るい

道を通るようにお願いします。

工
く ど う

藤 瑞
み ず き

季 議員

よりよい町にするために

町の自然を生かして、森林公園を作ってくださ

い。アスレチックやマラソンコースを作って

人を呼び、公園の中で町の特産品を販売し、もろや

ま町観光大使のイベントを開催して欲しいです。

【答】毛呂山町は都心から１時間程度の距離にあり、

魅力的な公園があれば、多くの人が遊びに来ると思

います。新しい公園を造るのは難しいですが、今あ

る公園を、町の自然を生かした魅力的な公園にする

ことで、多くの人が遊びに来る町にして参ります。

上
うえ は ら

原 暖
は る と

叶 議員

宮下橋を多くの人が通れる橋に

今の宮下橋は狭くて、大きな車が通ると危険で

す。松貫橋のように歩行者が安心して通れる

道を作ってください。できれば橋を広くして、だれ

もが安全に渡れる橋にすることを要望します。

【答】宮下橋は毛呂山町の 115 の橋の中で一番長い

橋です。大きな橋の工事は多くの費用がかかるため、

すぐに整備するのは難しいことです。しかし、今後、

架け替えの時には、皆さんが安全に渡れる橋のかた

ちを研究し、整備して参ります。

平
ひら ま つ

松 翔
しょう

 議員

スポーツの町にしたい

ゆず型のドームとサッカースタジアムを作って

ください。スポーツを好きな人が増えて町の

人が健康になり、遠くから来る人も増えて、町のゆ

ずも有名になります。

【答】毛呂山町は平成元年に「スポーツ健康都市宣言」

をしており、議員の提案はまさに町の目標です。し

かし大きな施設を建築し運用するには、多くの費用

がかかり難しいです。町では、今ある施設を整備し、

身近な地域スポーツを推進して参ります。

八
や く わ

鍬 真
ま き

紀 議員

フリーマーケットで人の集まる町へ

フリーマーケットは不要になった物を売った

り、必要な物を安く買ったりして楽しめます。

他の町や外国からもたくさん人が集まるような、楽

しいフリーマーケットを開いてください。

【答】リサイクルやコミュニケーションなど、フリー

マーケットには有意義な点がたくさんあります。町

でも、昨年２つのイベントで実施しました。規模や

回数が少なく、まだ有名ではありませんが、住民が

誇れるイベントになるよう努力して参ります。

大
おお み や

宮 琴
こ と ね

冬音 議員

ゆるやかな道を

車いすやベビーカーでも安全に通れる、ゆるや

かな道を作ってください。駅・公園・学校な

どの段差をゆるやかにして、つまずいて怪我をする

ことがないようにしてください。

【答】全ての道の段差をゆるやかにするには、沿線

の住民の協力や費用などの課題があります。しかし、

町では子どもからお年寄り、障害の有無に関わらず

誰もが快適に通行できる道路整備を行って参ります

ので、ご理解をお願いします。
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冨
と み た

田 花
か り ん

凜 議員 水
み ず し ま

島 寧
ね ね

音 議員

毛呂山町エコライフＤ
デ イ

ＡＹを作ろう 花いっぱいの町づくり

伊
い と う

藤 颯
そ よ か

花 議員

ホタルがすめるきれいな川に

ゴミを捨てたり、生活排水を流す人が多いため、

ホタルが住めない川が多くなっています。昔

はホタルがたくさんいたと聞きます。町の川を、ホ

タルが住めるような、きれいな川にしてください。

【答】町では、年４回の川の水質検査や不法投棄防

止パトロール、看板の設置などを行い、川をきれい

に保つよう努めています。ホタルが住むには、きれ

いな川だけでなく、里山の環境全体が必要です。今

後もより良い環境づくりを進めます。

小学校では、エコライフＤＡＹのチェックシー

トが配られ「ご飯を残さず食べた」などの項

目を確認しながら、家族で環境のことを考える機会

があります。町でもストップ地球温暖化運動として、

エコライフＤＡＹを作ってください。

【答】町全体でエコの意識を高める素晴らしい提案

です。しかし、学校で配る紙のシートを町で配ると、

大量の紙資源が必要になってしまいますので、エコ

なお知らせの方法を検討して参ります。

井
い だ

田 慎
し ん た ろ う

太郎 議員

公園の遊具を直せば

公園の遊具が壊れていて遊べないため、道で遊

ぶ人をよく見ますが、車が通ると危険です。

公園で遊ぶ人が増えるよう、遊具を直してください。

【答】遊具の安全基準が厳しくなり、町でも点検で「危

険」と診断された遊具を使えなくしている場合があ

ります。町内には 60 か所以上の公園があり、一度

に遊具を直すことは難しいですが、公園の管理や遊

具の修理についてよく考え、みんなが遊べる楽しい

公園にして参ります。

下
し も だ

田 菜
な な

愛 議員

毛呂山町に特産物のお店を

町の特産物をＰＲするお店を作ってください。

ゆずのクッキーやケーキを売り、町の有名な

ものを紹介すれば、毛呂山町に来たいと思う人が増

えると思います。

【答】提案のとおり、特産物のお店をもっと充実さ

せて、流鏑馬の紹介や観光マップを常備すれば、観

光客が増えると思います。桂木ゆずをはじめとする

特産物を大々的にＰＲし、地域の魅力をじゅうぶん

引き出していけるよう努力して参ります。

町にはたくさんの自然がありますが、商店街に

は花が少なく、暗く見えてしまいます。街が

明るく、みんながやさしい気持ちになれるように、

地域の人で花を育てたら良いと思います。

【答】コミュニティ協議会という団体が「花いっぱ

い運動」として町の花である菊の苗木の配布や、ボ

ランティアの皆さんと花壇の手入れなど行っていま

す。今ある自然を壊さないように心がけつつ、さら

に花いっぱいの町づくりを進めて参ります。

古
ふる も と

本 優
ゆ か り

花梨 議員

毛呂山にもっとたくさんの本を

図書館にもっとたくさん本を置いてください。

学級文庫にも、高学年から中学生まで楽しめ

る本を入れてください。そして、みんなが興味を持

つように、手紙などでお知らせしてください。

【答】思うような本が手に入らず、申し訳なく思い

ます。本が見つからない時は、リクエストや、近隣

の市や町と結んでいるお互いの本を貸し借りできる

協定を利用したり、図書館職員に本を尋ねる「レファ

レンス」を利用して、探してみてください。
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德
と く だ

田 未
み む

夢 議員野
の ざ わ

澤 唯
ゆ り あ

梨愛 議員

夜道、明るくなるように子どもとお年寄りの交流を増やそう

森
も り

 彩
あ や の

乃 議員

毛呂山町の人たちが健康でいるために

毛呂山町のきれいな空気で、町の人がすがすが

しい気持ちになるように、ラジオ体操を普及

してください。気軽に始めて続けられ、地域の人同

士も交流し、町の人の心と身体が健康になります。

【答】手軽に始められる体操で地域の皆さんが交流

し健康でいられる、すばらしい考えです。町で作っ

た、体力向上や介護予防につながる「ともろー体操」

と「ゆずっ子元気体操」とともに、ラジオ体操を町

民の皆さんに広めて参ります。

夜道が暗く、事故が起こりそうだと感じます。

ライトを増やして明るくすれば、事故も起こ

らないし、気分も明るくなると思います。

【答】町では、区長さんの要望に応じて外灯を増や

したり、灯りを従来の蛍光灯からより明るく節電効

果のあるＬＥＤへ交換したりしています。議員も、

明るくして欲しいと思う場所があれば、地域の人に

伝えてください。地区から要望していただければ設

置を検討しますので、よろしくお願いします。

小
こば や し

林 彩
さ や か

也花 議員

もろ丸くんノートを全国へ

学校で使っている「もろ丸くんノート」を全国

で販売してください。もろ丸くんも町も有名

になり、ノートを見た人が町を訪れて、もっとにぎ

やかで良い町になると思います。

【答】昨年のゆるキャラ�グランプリでは、もろ丸

くんは 203 位と残念な結果でした。町でも知名度

アップのため、新たなＰＲグッズの製作が必要だと

考えています。ご提案いただいたノートなど、愛着

を持っていただけるグッズを検討して参ります。

堀
ほ っ た

田 快
か い と

都 議員

おっぺ川をきれいに

登下校で通る松貫橋に、ゴミがすてられていて、

ヘドロの匂いがします。看板やポスターで呼

びかけたり、越辺川クリーンデーを作ってみんなで

川を清掃し、越辺川をきれいにしましょう。

【答】町では「入間川・越辺川・荒川クリーン協議会」

に加入し、ゴミの一斉撤去や不法投棄防止の呼びか

けを行っています。昨年は 11 月にゴミの一斉撤去

を行いました。川沿いなども少しずつ整備を進めて

いますので、ご理解とご協力をお願いします。

一
いちやなぎ

栁 藍
あ い り

里 議員

毛呂山町をみんなに知ってもらうために

毛呂山町には良いところがたくさんあるのに、

あまり知られていないような気がします。テ

レビや新聞、雑誌などに取り上げてもらい、町を宣

伝してください。

【答】今年は毛呂山町出身の瀬戸大也選手がオリン

ピックに出場したため、毛呂山町のことを多くの人

に知ってもらえるチャンスです。議員の提案を参考

に、毛呂山町の良いところや町に点在する多くの観

光地を、もっと宣伝して参ります。

私は普段お年寄りと接する機会がありません。

学校や地区の行事でお年寄りと小学生が交流

すれば、たくさんの知識や話しを聞くことができ、

子どももお年寄りも楽しいと思います。

【答】お年寄りと子どもの交流の機会を増やすには、

学校に来てもらったり、お年寄りが集まる場所へ訪

問するなどの方法があります。町でも新しい仕組み

を考えて参りますので、議員もぜひご近所のお年寄

りに、元気よく話しかけてみてください。

第 22 回

子ども議会
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